

ABSTRAK

Mayoga Pratama 2015/ 15052013 : Rekrutmen Calon Anggota Legislatif Partai Solidaritas Indonesia Sumatera Barat pada Pemilu Legislatif 2019

Rekrutmen politik merupakan salah satu dari fungsi dari partai politik yang bertujuan untuk menyeleksi orang-orang untuk dapat mengisi jabatan-jabatan politik. Latar belakang penulis dalam melakukan penelitian ini karena adanya bahwa pendekatan “asal comot” yang dilakukan oleh partai politik, rekrutmen yang tidak sesuai dengan aturan formal yang dibuat serta sebagian besar partai politik melakukan rekrutmen secara tertutup serta melahirkan kandidat yang bermasalah terutama tingginya kasus korupsi yang dilakukan oleh kader partai politik. Munculnya Partai Solidaritas Indonesia sebagai partai baru di Indonesia dengan membawa corak ideologi, dan cara-cara baru yang dianggap sesuai dengan kaum millennial merupakan alasan utama penelitian ini. Kemudian sebagai partai politik baru yang mengikuti Pemilu 2019 Partai Solidaritas Indonesia tentunya memiliki cara khusus dalam merekrut calon anggota legislatifnya. Dari latar belakang tersebut maka penulis tertarik untuk mengetahui tentang rekrutmen calon anggota legislative yang dilakukan oleh Partai Solidaritas Indonesia, dengan rumusan masalah, yaitu: (1) Bagaimana pola rekrutmen calon anggota legislatif yang dilakukan Dewan Pengurus Wilayah Partai Solidaritas Indonesia Sumatera Barat pada Pemilu 2019?, dan (2) Apa saja faktor-faktor yang dipertimbangkan oleh Dewan Pengurus Wilayah Partai Solidaritas Indonesia Sumatera Barat dalam rekrutmen calon anggota legislative pada Pemilu Legislatif 2019?.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif deskriptif dengan informan Pengurus Dewan Pengurus Wilayah Partai Solidaritas Indonesia Sumbar, Calon Anggota Legislatif Partai Solidaritas Indonesia DPRD Provinsi Sumbar, Caleg PSI DPRD Kabupaten/Kota yang dipilih secara *purposive sampling*. Data penelitian dikumpulkan dengan wawancara dan studi dokumentasi dengan menggunakan langkah – langkah pengolahan data kualitatif.

Hasil penelitian menunjukkan pola rekrutmen yang dilakukan Partai Solidaritas Indonesia Sumatera Barat terbuka secara formal namun dalam pelaksanaannya masih bersifat semi tertutup dan Model pengorganisasian Partai dalam pelaksanaan rekrutmen sebagian besar sudah bersifat demokratis. Sedangkan faktor-faktor yang dipertimbangkan terhadap Caleg Partai Solidaritas Indonesia adalah faktor latar belakang tidak cacat moral, motivasi, pengurus partai, serta anak-anak muda yang memiliki semangat anti korupsi dan anti intoleransi. Sedangkan faktor lain seperti pekerjaan, sosialisasi politik dan aktivitas menjadi faktor yang mempengaruhi secara tidak langsung.

Kata Kunci: Partai Politik, Rekrutmen Politik, Calon Anggota Legislatif.